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Ao vigésimo sétimo dia do mês de maio de 2022, às 15:30 horas, via videoconferência, 
conforme Portaria n° 275 de 01 de abril de 2020, reuniram-se os professores Denisia 
Araujo das Chagas (coordenadora), Thiago Fernandes Franco, Christiane Senhorinha 
Soares Campos, Dean Lee Hansen, Paulo Sergio Souza Ferreira, Maria Lúcia de 
Oliveira Falcón, Kleber Fernandes de Oliveira, Verlane Aragão Santos e Fernanda 
Espiridião. Também estava presente a representante discente Antonia Emmanuela Alves 
Valentins dos Santos. Todos membros do colegiado do PROPEC. Estava presente, 
ainda, o senhor Daniel Pereira dos Santos Galdino, secretário do PROPEC. Os 
professores Elmer Nascimento Matos, Cesar Ricardo Siqueira Bolano e Marco Antonio 
Jorge, justificaram suas ausências. A reunião teve por finalidade tratar da seguinte 
pauta: 1. Informes; 2. Aprovação da Ata da reunião do dia 20/04/2022; 3. Aprovação da 
oferta 2022.2; 4. Aprovação de banca de defesa; 5. Deliberação sobre pedidos de 
ampliação de prazo de defesa; 6. Aprovação do Calendário Semestral de Reuniões 
Ordinárias; 7. O que ocorrer. Antes de iniciar a Reunião a coordenadora perguntou se 
alguém gostaria de sugerir alguma alteração na pauta, como ninguém se manifestou, ela 
mesma propôs uma alteração, que após aprovação do colegiado, a pauta ficou da 
seguinte forma: 1. Informes; 2. Aprovação da Ata da reunião do dia 20/04/2022; 3. 
Aprovação da oferta 2022.2; 4. Aprovação de banca de defesa; 5. Deliberação sobre 
pedidos de ampliação de prazo de defesa; 6. Aprovação do Calendário Semestral de 
Reuniões Ordinárias; 7. Apreciação e aprovação de Pedido de Equivalências; 8. O que 
ocorrer.  No primeiro ponto de pauta, a coordenadora informou a respeito da Aula 
Inaugural do PROPEC: Título: a definir (Imperialismo, contexto internacional de 
guerra) com Eduardo Mariutti (prof. da Unicamp), orientador do prof. Thiago 
Fernandes Franco, que ocorreu no dia 09 de maio de 2022, às 18h. Informou ainda a 
respeito do preenchimento do Coleta CAPES, ano base 2021, junto a plataforma 
sucupira, que foi finalizada dia 20 de maio. Não havendo mais informes, seguiu-se o 
segundo ponto de pauta, a ata foi lida e, após alguns ajustes, foi aprovada por 
unanimidade.  No terceiro ponto de pauta a coordenadora disse que precisava aprovar 
a oferta de disciplinas para o período 2022.2, apresentando assim uma sugestão de 
oferta, que após uma breve discussão, foi colocada em votação e aprovada por 
unanimidade. No quarto ponto de pauta, a coordenadora disse que havia uma banca de 
defesa para ser aprovada, qual seja: Discente Eduardo Palmeira Vasconcellos que 
ocorrerá no dia 31/05/2022 com o título: Avaliação do programa “Em Frente, Brasil” 
em São José dos Pinhais/PR (2019-2020) sob a Ótica da Economia do Crime, tendo 
como banca os professores Marco Antonio Jorge (presidente); Denisia Araujo das 
Chagas (membro Interno); Pery Francisco Assis Shikida  (UEL) como membro externo; 
a banca foi aprovada por unanimidade. No quinto ponto de pauta, a coordenadora 
disse que recebeu várias solicitações de prorrogação de defesa, em discussão as 
seguintes prorrogações foram aprovadas: 30 dias para o discente José Wilas Alves de 
Farias, 90 dias para os discentes Iargo de Souza Santos e Marco Túlio Brasiel Sampaio 
e 180 dias para a discente Monique Manuela Carvalho dos Santos. No sexto ponto de 
pauta, a coordenadora disse que era necessário aprovar um calendário de Reuniões do 
colegiado para o próximo semestre, apresentou assim uma sugestão de calendário, que 
após uma breve discussão, foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. No 
sétimo ponto de pauta, a coordenadora disse que recebeu Pedido de Equivalências da 



 
discente Érica Bárbara de Carvalho Lopes, após a leitura do parecer, as equivalências 
foram aprovadas por unanimidade. No oitavo ponto de pauta, o que ocorrer, o Prof. 
Paulo indagou se na Qualificação o aluno deve apresentar somente o projeto de 
pesquisa, ou deve ser acompanhado do capítulo, as Profas. Denisia e Christiane 
explicaram que é possível qualificar com apenas a apresentação do projeto de pesquisa, 
ou este pode estar acompanhado do capítulo. A profa. Chris falou a respeito da 
manifestação da ADUFS sobre a morte de uma pessoa na viatura da PRF, e a Profa. 
Lúcia Falcón: ressaltou a repercussão internacional desse caso. Como ninguém mais 
quis fazer uso da palavra, a sessão foi declarada encerrada e eu, Daniel Pereira dos 
Santos Galdino, secretário do PROPEC, lavrei a presente ata que, depois de lida e 
aprovada, será assinada pelos presentes. Cidade Universitária “Prof. José Aloísio de 
Campos”, vigésimo sétimo dia do mês de maio de 2022. 


